



Die Sportmittelschule Kaprun hat von der Industriellenvereinigung Salzburg für weitere 3 Jahre das MINT Gütesiegel verliehen bekommen.

MINT steht für  
**M**athematik  
I  
nformatik  
**N**aturwissenschaft  
**T**echnik

Die Schule musste in einem umfangreichen Ansuchen sämtliche Projekte, Unterrichtsinhalte und Lehrerfortbildungsmaßnahmen auf diesen Gebieten einreichen, die dann von einer Jury begutachtet wurden.

Am 28. Juni 2022 wurde das Gütesiegel in feierlichem Rahmen von Frau Landesrätin Gutschl und Herrn Bildungsdirektor Mair überreicht!

Wir sind sehr stolz, aufgrund unserer engagierten und fortschrittlichen Arbeit, eine MINT-Schule zu bleiben.